



Communiqué de presse – 03.05.2018

Lancement d'une plateforme participative pour la Constituante

Suite à l'appel lancé pour que toutes les personnes intéressées par la Constituante s'annoncent, le PSVR poursuit son approche citoyenne et participative en vue de cette importante échéance. Il lance aujourd'hui sa plateforme thématique participative sur www.constituante-psvr.ch

Le PSVR a lancé un appel pour que toutes les personnes intéressées par le projet d'avenir qu'est la Constituante s'annoncent ; et ce fut un franc succès ! Plus de 90 personnes ont spontanément contacté le PSVR pour participer à l'élaboration de la plateforme ou pour se présenter lors de ces élections.

Afin de rendre le processus aussi participatif que possible, le PSVR a mis sur pied une plateforme permettant à toutes les personnes intéressées de transmettre, d'ici au 31 mai, les idées qu'ils ou elles souhaitent voir portées dans notre prochaine Constitution.

Dix groupes de travail, correspondant aux principales thématiques retenues, ont été mis sur pied pour l'occasion et traiteront toutes les idées qui ont été transmises au travers de cette plateforme :

- Économie et fiscalité
- Santé et politique sociale
- Formation, éducation et recherche
- Égalité, familles et minorités
- Environnement et aménagement du territoire
- Institutions et droits fondamentaux
- Migration et intégration
- Politique de la jeunesse
- Politique des aîné-e-s
- Services publics et mobilité

Chaque groupe de travail retiendra cinq objectifs prioritaires, qui constitueront ainsi le programme, en 50 idées d'avenir pour le Valais, des listes présentées lors des élections à la Constituante.

Contact :

Barbara Lanthemann - présidente du PSVR – 079/773.31.23